

DIGITALE SCHRITTE

Microsoft 365 – Klapp – neue Geräte

Die digitale Entwicklung schreitet voran, was auch an unserer Primarschule beobachtet werden kann. Einerseits werden die Schulverwaltung und die Kommunikation mit den Eltern davon erfasst, andererseits profitieren Schülerinnen und Schüler.

Microsoft 365 für die Schule

2017 wurde ein Rahmenvertrag zwischen educa.ch, welche die Eidgenossenschaft vertritt und Microsoft abgeschlossen. Der Kanton Solothurn empfahl den Schulen, davon Gebrauch zu machen. Wir haben sofort festgestellt, dass das Angebot auch auf unsere Primarschule zugeschnitten ist. Kostengünstig können wir nun Office 365 beziehen. Somit haben alle Computer an unserer Schule das genau gleiche Betriebssystem und Office-Paket. Dies vereinfacht den Unterhalt und den Einsatz. Zudem können wir allen Lehrpersonen und allen Kindern für ihre privaten Geräte ebenfalls eine Lizenz anbieten, welche nicht nur die Programme, sondern auch einen Cloudspeicher beinhaltet.

Teams für Kinder und Lehrpersonen

Microsoft 365 konnten wir dieses Jahr während des Lockdowns im April nutzen. Für alle Schülerinnen und Schüler ist ein entsprechender Zugang vorhanden und wird ab der 3. Klasse eingesetzt. Die Kinder mussten zu Hause Teams einrichten, damit sie mit der Lehrerin oder dem Lehrer im Gespräch bleiben konnten, wir berichteten davon. Viele Kinder haben zusammen mit ihren Eltern sich gleich das ganze Office-Paket heruntergeladen, egal ob auf einen PC, ein Notebook, ein Tablet oder auf ein

Mobiltelefon. Aktuell wird immer noch mit Teams gearbeitet, je nach Alter der Kinder intensiver oder eher punktuell. Für eine ähnliche Situation wie im Frühling wären wir nun gut vorbereitet, hoffen aber, dass sie sich nicht wiederholen wird.

Neue Geräte für die Klassen

Die Computer für die Kinder sind in die Jahre gekommen. Diverse Defekte konnten deshalb nicht mehr behoben werden. Aus diesem Grund bewilligte uns die Gemeinde einen namhaften Betrag, um alle Geräte zu ersetzen. So hat es nun in jedem Zimmer des Zyklus 1 einige Tablets, der Zyklus 2 arbeitet mit Notebooks. Noch hat bei uns nicht jedes Kind ein Gerät, aber wir sind recht gut ausgerüstet und freuen uns über die schnellen, gut funktionierenden PCs und Tablets.



Neue Notebooks in der Klasse